

# ☆き ら りII ☆

令和6年1月31日(水) No.50



《めざす子ども像》

○かしこい子

○やさしい子

○元気な子

— 役に立つ喜びを知る子 —

校長:須藤 美香 Tel:0880-24-0006

## 1月の生活目標: めあてをもって体力をつけよう(マラソン大会に向けて)

### 全校レク スタート!

1月17日の縦割り班会議「みんなで仲良く楽しもう会」で決まった全校レクがスタートしました。第1回目は7・8班による「しっぽ取り」でした。

まず初めに、試合時間と逃げてよい範囲等ルール説明があり、早速試合開始。3・4班チームVS1・2班チーム、3・4班チームVS5・6班チーム、1・2班チームVS7・8班チーム、と順に行いました。寒い朝でしたが、逃げ回るうちに、上着を脱ぐ子どもも。最後に担当の6年生あやねさんが「レクは、楽しかったですか?」とみんなに聞いていました。全校でレクを楽しんだ後は明るく素敵な表情でした。企画・運営をしてくれた班のおかげで全校が楽しむことができました。



しっぽを配るのも担当班の仕事です



どうしたらうまく取れるかな?



姉弟で勝負中!

### 「大谷グローブ」使用開始! 『野球やろうぜ!』

29日より使用開始としました。基本は授業での使用優先ですが、休み時間は発達段階を考慮して2週間の間は3~6年生を曜日で分けて使用することとしました。それ以降は、遊びたい人が自由に借りにくることになっています。早速昨日も5年生が放課後借りにきていました。大谷翔平さんの思いを大切に、どんどん遊んでほしいと思います。グローブは3個全て子ども用ですが、右利き用大、右利き用小、左利き用大があります。



元野球部竹田先生と現ソフトボール部事務の林先生にキャッチボールの見本をみせてもらいました!

## 「人権の花」が届きました！ 1・2年生

29日(月)人権擁護委員の樋口さんより「人権の花」パンジーをいただきました。樋口さんから、「人権とは、皆さんが生まれながらにして持っている権利です。花にも命があります。これまでは窪川高校の皆さんがお世話をしてくださっていましたが、今日からは皆さんがお世話をきれいな花を咲かせてください。」とお話がありました。1年生が入学のころにはたくさん花が咲いているといいですね。



代表で2年生のあんさんがお礼の言葉を述べました

## マラソン試走 1月30日

来週のマラソン大会に向けての試走を行いました。保護者の方には、各ポイントでの見守りや交通整理をしていただきありがとうございました。この日初めてコースを走った学年もありましたが、スムーズに実施することができました。毎日のように、長休みには、6分間走をしています。初めての1年生も時間いっぱい最後までしっかり走っています。試走の応援に来られていた保護者の方が「体力がつかまりました。」とおっしゃっていました。その力がマラソン大会に発揮できることを願っています。



ここまで、頑張れ～！



ゴールまでラストスパート！

### 教育課程(行事等)の変更のお知らせ

令和6年度 始業式・入学式 4月10日(水)

二学期終業式 12月24日(火)

※四万十町で統一した日となります。例年より始業式・入学式の日が遅くなりますが、よろしくお願いします。